## Una startup de la UMH gana un prestigioso premio de blockchain

▶ Blockiure se hace con el galardón gracias a su sistema que permite el envío seguro de información por internet

## RUBÉN MÍGUEZ

■ La startup de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Blockiure, ha sido premiada en los prestigiosos «Blockchain Awards», organizados por la red Alastria. La empresa del Parque Cientíco de la UMH ha logrado el galardón gracias a un sistema basado en blockchain para el sector legal, que permite el envío seguro de información a través de internet. Concretamente, la startup de la UMH ha sido reconocida como «Mejor proyecto blockchain en pyme/start-up». Los encargados de recoger este galardón fueronlos cofundadores de la compañía, Belén Lara y Antonio Sotomayor.

«Es un logro significativo para nuestra empresa ya que se nos ha valorado entre un grupo talentoso y diverso de proyectos innovadores en tecnología blockchain», destacó Lara. Un jurado de expertos nacionales e internacionales con amplio

conocimiento y experiencia en tecnología blockchain fue el encargado de evaluar las candidaturas y seleccionar a los ganadores. El innovador desarrollo de Blockiure consiste en un sistema basado en blockchain que permite el envío seguro de información a través de internet. Esta tecnología permite remitir información auditable, se puede comprobar el trayecto hasta el destinatario, consultar quién ha accedido v de qué manera. De este modo, el sistema permite certificar la autenticidad del documento y confirmar que los datos han sido enviados sin anomalías.



Lara y Sotomayor, fundadores de Blockiure, con el premio.

INFORMACIÓN